

C. EKSTRA KURIKULER

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	-
2	Olahraga	Bola Mini : Nilai : B + ; Teknik dasar yang dimiliki baik, visi permainan harus lebih ditonjolkan, kedisiplinan perlu ditingkatkan.
3	Seni	-

D. SARAN

Marsel masih perlu bimbingan belajar menulis dengan baik dan rapi, untuk semester 2 diharapkan dapat menulis lebih cepat dan dapat menyelesaikan tugas dengan tepat waktu.

No.	KETIDAKHADIRAN	
1	Sakit	- hari
2	Izin	- hari
3	Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua/Wali

(Gonis P. Girsang)

Bandung, 24 Desember 2016

Wali Kelas II B

Anita Safitri Manik

Anita Safitri Manik, S.Pd
 NIP. —

Nama Peserta Didik	: Marselinus Reynaldi Girsang	Kelas	: II B
Nomor Induk/NISN	: 151601035	Semester	: 1 (satu)
Nama Sekolah	: SD Santa Melania	Tahun Pelajaran	: 2016/2017
	Jalan Melania No. 1 - 3 Bandung		

A. SIKAP

Aspek	Deskripsi
Sikap Spiritual	Marsel sudah sangat baik dalam hal toleransi dan sudah baik dalam hal berdoa, bersyukur dan beribadah.
Sikap Sosial	Marsel sudah sangat baik dalam hal sopan santun serta baik dalam hal kejujuran, disiplin dan tanggung jawab.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Muatan Pelajaran	PENGETAHUAN			KETERAMPILAN		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	66	D	Ananda Marsel perlu bimbingan yang serius dalam mengingat, menerapkan, menganalisis materi karya keselamatan Allah yang dialami oleh tokoh sebelum Yesus dan kisah kanak-kanak Yesus. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Marsel dapat mengevaluasi materi dengan baik.	81	C	Ananda Marsel cukup dalam keaktifannya mencoba, menalar, dan menyelesaikan membuat doa ucapan syukur. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Marsel dapat mempraktikkan dengan baik.

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaran	90	B	<p>Marsel sudah sangat baik dalam hal memahami makna keberagaman karakteristik individu di rumah dan di sekolah. Dalam hal memahami tata tertib dan aturan yang berlaku dalam kehidupan sehari-hari di rumah dan sekolah masih perlu bimbingan.</p>	85	B	<p>Marsel sudah baik dalam mengucapkan Pancasila dengan lantang.</p>
3	Bahasa Indonesia	83	C	<p>Marsel sudah baik dalam hal mengenal teks buku harian tentang kegiatan anggota keluarga dan dokumen milik keluarga dengan bantuan guru atau teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis yang dapat diisi dengan kosakata bahasa daerah untuk membantu pemahaman. Dalam hal mengenal teks cerita narasi sederhana kegiatan dan bermain di lingkungan dengan bantuan guru atau teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis yang dapat diisi dengan kosakata bahasa daerah untuk membantu pemahaman masih perlu bimbingan.</p>	77	C	<p>Marsel cukup mampu dalam membaca teks dengan berbagai macam variasi teks dan perlu bimbingan dalam menulis teks dengan berbagai macam tema.</p>

4	Matematika	81	B	Marsel sudah baik dalam hal mengenal nilai tukar antar pecahan uang. Dalam hal mengenal kesamaan dua ekspresi menggunakan benda konkret, simbol atau penjumlahan/ pengurangan bilangan hingga satu angka masih perlu bimbingan.	78	C	Marsel sudah bisa membaca jam tepat dan lebih 30 menit serta membaca nilai pecahan uang.
5	Seni Budaya dan Prakarya	86	B	Marsel sudah baik dalam hal memahami gerak sehari-hari dengan memperhatikan tempo gerak.	85	B	Marsel sudah baik dalam menyanyikan lagu wajib dan lagu anak-anak di depan kelas
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	82	C	Ananda Marsel cukup dalam mengingat, mengetahui, menerapkan, menganalisis sebagian materi pola gerak lokomotor dan non-lokomotor, aktivitas senam ritmik, aktivitas fisik. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Marsel dapat mengevaluasi materi	83	C	Ananda Marsel cukup dalam keaktifannya mencoba, menalar, dan menyelesaikan variasi gerak senam ritmik, melempar dan memukul dalam permainan kasti, daya tahan saat lari. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Marsel dapat memperagakan

7 Muatan Lokal

a	Bahasa Sunda	85	B	Marsel sudah baik dalam hal mengenal teks deskripsi tentang pentingnya merawat lingkungan sekolah. Dalam hal mengenal teks pupuh tentang kerukunan hidup dalam kemajemukan masih perlu bimbingan.	75	C	Marsel masih perlu bimbingan dalam membaca pupuh dan teks cerita
---	--------------	----	---	---	----	---	--

b	Pendidikan Lingkungan Hidup	89	B	Marsel sudah sangat baik dalam hal menjelaskan contoh hidup hemat. Dalam hal menjelaskan cara-cara pembibitan tanaman masih perlu bimbingan.	84	B	Marsel sudah bisa menerapkan hidup sederhana dan hidup hemat dalam hidup sehari-hari.
---	-----------------------------	----	---	--	----	---	---

c	Bahasa Inggris						
---	----------------	--	--	--	--	--	--